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Cinema
Stelle sotto le

con il contributo di

Giovedì 2 luglio 

BANGLA
Regia di Phaim Bhuiyan (Italia, 2019),  commedia, durata 84’

Presenta il film Bob Corn, cantautore
Phaim, un giovane musulmano di origine bengalese nato in 
Italia 22 anni fa, vive con la famiglia nel quartiere multietnico 
di Torpignattara a Roma, lavora in un museo e suona in una 
band. Ad un concerto incontra Asia. Tra i due l’attrazione è 
immediata e Phaim dovrà capire come conciliare il suo amore 
per la ragazza con le regole dell’Islam.

INGRESSO GRATUITO

Giovedì 9 luglio 

LA PRINCIPESSA
E L’AQUILA
Regia di Otto Bell (Stati Uniti, Regno Unito, 
Mongolia 2016), documentario, durata 87’

È la storia vera di Aisholpan, una ragazzina di tredici anni che 
lotta per diventare la prima addestratrice di aquile in questa 
arte millenaria tradizionalmente riservata ai soli maschi. La 
storia è ambientata nel suggestivo paesaggio dei monti Altai, 
situati nel Nord della Mongolia.

Giovedì 16 luglio 

HOTEL GAGARIN
Regia di Simone Spada, (Italia 2018), 
commedia, durata 93’

Cinque italiani in cerca di successo vengono convinti da un 
sedicente produttore a girare un film in Armenia. Appena 
arrivati all’Hotel Gagarin scoppia una guerra e il produttore 
sparisce con i soldi. Nonostante tutto la troupe riesce a 
trasformare questa esperienza spiacevole in un’occasione per 
ritrovare la felicità perduta.

Giovedì 23 luglio 

MONSTER
FAMILY
Regia di Holger Tappe, (Germania, 2017),  animazione, durata 96’

Monster family è la storia della famiglia Wishbone e di una 
curiosa festa in maschera dove i costumi diventeranno reali 
dando inizio ad una esilarante storia di buffi mostri. 
Un divertente cartone animato per tutte le età che vede nella 
voce dei protagonisti l’originale e simpatico doppiaggio di Max 
Gazzè e Carmen Consoli. 

 In collaborazione con

Proloco Concordia
www.prolococoncordia.org 

Per accedere all’area spettacolo
occorre indossare la mascherina 

ANSPI Vallalta, AVIS Concordia, Comitato genitori scuola elementare, 
Comitato genitori scuola media, I Fiol d'la schifosa, Musicanima, Way

PRENOTAZIONE OBBLIGATORIA
PROLOCO CONCORDIA: 389 4674689
Telefonare dalle 18:00 alle 20:00
Messaggi WhatsApp tutto il giorno

4a edizione
2 0 2 0

La creatività giovanile si racconta

30 giugno • 7 - 14 - 21 luglio
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SALUTO DEL SINDACO
Cari concordiesi,
siamo da poco entrati in un una 
nuova fase, a seguito dell’emergen-
za causata dal “Coronavirus”, nella 
quale si stanno allentando le misure 
restrittive e anche Concordia sta tor-
nando a una nuova normalità.
Come Amministrazione abbiamo 
manifestato presenza e atten-
zione verso i nostri concittadini 
durante le settimane di maggio-
re diffusione del Covid mettendo 
in atto azioni concrete: misure a 
sostegno delle famiglie messe in 
difficoltà dall’emergenza attraverso 
l’erogazione di buoni spesa (per un 
valore totale di voucher consegnati 

pari a 48.000 €); la consegna di pasti, spesa e farmaci per gli an-
ziani e le persone in difficoltà e senza rete famigliare a sostegno; 
l’esonero completo delle rette dei servizi educativi e scolastici; 
il monitoraggio dell’andamento epidemiologico nel nostro ter-
ritorio e presso la Residenza per anziani “Villa Richeldi” in stretto 
contatto con la Direzione Sanitaria ASL.
Ora l’impegno di tutta la Giunta è orientato alla ripartenza, per 
mettere in campo forme di sostegno rivolte a tutta la comuni-
tà. Per questo motivo, come prima azione abbiamo varato una 
manovra di 150.000 Euro a supporto dell’economia locale. 
Per far fronte alle difficoltà conseguenti alla crisi economica, 
abbiamo deliberato misure straordinarie per sostenere, at-
traverso bandi, contributi ed esenzioni, il commercio e le im-
prese di Concordia. Per aiutare le famiglie nella cura dei figli ab-
biamo ridotto le rette dei centri estivi del 30% a settimana, 
poiché quest’anno le tariffe sono risultate più onerose a causa 
delle numerose norme igienico-sanitarie e del maggior numero 
di educatori necessari, e assicurato la presenza degli educatori 
per i bambini e ragazzi disabili.
Dal 30 Giugno al 23 Luglio, presso Largo Giardino Tanferri, ci 
saranno 8 serate dedicate a eventi culturali e al cinema all’a-
perto, per favorire la socializzazione dei concordiesi nel rispetto 
delle regole. Abbiamo coinvolto le Associazioni del territorio per 
aiutarci nella realizzazione delle serate estive, erogando un con-
tributo per sostenere il volontariato che negli ultimi mesi, pur-
troppo, non ha potuto realizzare feste ed eventi. Sarà un’estate 
senza le tradizionali feste di Concordia e mi auguro che nel mese 
di settembre alcuni eventi, tra cui le sagre, possano realizzarsi per 
tornare ad assaporare la gioia di incontrarsi nelle vie e nelle piaz-
ze del paese e delle frazioni. 
Sono ripartiti tutti i cantieri per la ricostruzione delle opere 

pubbliche: Piazza Marconi, Piazza Garibaldi, Teatro di Vallalta e il 
rifacimento della viabilità e dei parcheggi davanti alla scuola se-
condaria. Abbiamo fatto ripartire anche le opere di manutenzio-
ne previste a inizio anno: il rifacimento del manto stradale e del 
marciapiede di via Dante, le manutenzioni del centro sportivo e 
della segnaletica orizzontale. A giorni partiranno anche i lavori 
di riqualificazione del tetto dell’asilo nido e della scuola pri-
maria, oltre alla sistemazione del giardino di quest’ultima, 
in previsione di un avvio dell’anno scolastico durante il quale si 
cercheranno di privilegiare gli spazi aperti della scuola. Inoltre 
nei mesi estivi daremo il massimo supporto all’Istituto compren-
sivo in modo che a settembre le attività educative e didattiche 
possano partire in sicurezza e in presenza.
Proseguono anche i lavori di efficientamento energetico, con 
la sostituzione degli obsoleti punti luce al sodio con quelli a led, 
nonché l’installazione di nuova illuminazione pubblica in aree at-
tualmente sfornite di punti luce. 
Entro l’autunno partirà anche il cantiere della nuova palestra 
presso il centro sportivo di via Togliatti con la riqualificazione 
dell’area verde antistante così da portare avanti il più ampio pro-
getto di rivitalizzazione dell’area dedicata alle attività sportive.
Notizia delle ultime settimane, che tutti voi di certo avete appre-
so, è la volontà del Comune di Mirandola di uscire dall’Unione 
Comuni Modenesi Area Nord. Concordia continuerà a far parte 
dell’Unione dei omuni con l’obiettivo di migliorarne l’efficienza e 
garantire la qualità dei servizi. Soltanto attraverso una concreta 
unione di intenti e di risorse economiche condivise tra i Comuni 
si possono offrire opportunità e servizi alle famiglie e alle impre-
se del territorio e soltanto attraverso l’Unione dei Comuni, Con-
cordia e gli altri Comuni dell’Area Nord potranno continuare ad 
avere un ruolo sostanziale ai tavoli regionali.
Infine, desidero ringraziare tutte le persone che in questi 
mesi così difficili hanno sempre manifestato attenzione e 
impegno per la nostra comunità: il Dott. Angelo Vezzosi, Re-
sponsabile del Distretto Sanitario locale, le forze dell’ordine e i 
volontari della Protezione Civile, la Dirigente scolastica Raffaela 
Pellacani e tutti i docenti, tutti gli operatori ASP e Gulliver, i far-
macisti, le Associazioni di categoria e la Consulta economica di 
Concordia, le Associazioni di volontariato. 
Abbiamo attraversato mesi complicati, di preoccupazioni e inco-
gnite per il futuro. L’emergenza non è ancora terminata e dob-
biamo continuare a prestare attenzione ai nostri comportamenti 
perché solo con il rispetto delle regole abbiamo la possibilità di 
tornare a vivere il nostro paese. 

Luca Prandini
Sindaco di Concordia

Gli studenti di Concordia hanno potuto
salutarsi l’ultimo giorno di scuola
Sabato 6 Giugno gli studenti delle classi quinte della scuola primaria “Gasparini” di Concordia 
hanno potuto incontrarsi al Parco Pertini per salutarsi e salutare i loro insegnanti, grazie a una 
mattinata tutta per loro organizzata dall’Amministrazione in collaborazione con la Dirigente 
scolastica Raffaela Pellacani. Questa è stata anche l’occasione per consegnare le due borse di 
studio che il Dottor Rossi, ormai da otto anni, offre alla Scuola “Gasparini”. Martedì 23 Giugno, 
presso il campo sportivo, hanno potuto salutarsi i ragazzi delle classi terze della scuola secon-
daria di primo grado “B. Zanoni”, con la consegna  delle borse di studio del Dott. Belli e di CPL 
Concordia. Infine, mercoledì 24 e sabato 27 giugno è stato il turno dei bambini dell’ultimo 
anno delle scuole dell’infanzia di Concordia (la scuola statale “Girasole” di Fossa e la scuola 
paritaria “Muratori”) che hanno ricevuto dalle loro insegnanti il diploma che sancisce il loro passaggio alla “scuola dei grandi”. A Settembre 
tutti questi studenti cambieranno scuola, compagni di classe, docenti. Era importante che il saluto a fine anno scolastico fosse realizzato in 
presenza, dopo tanti mesi di didattica a distanza. Grazie di cuore alle famiglie, agli insegnanti, ai ragazzi e ai bambini che con la loro ordinata 
presenza hanno partecipato ai saluti, consegnandoci un’immagine di normalità di cui la nostra comunità avverte il bisogno.

“È una follia buttare via tutte le possibilità di essere felici solo perché qualcosa non è andato per il verso giusto. Ci sarà sempre un’altra opportunità, 
un’altra amicizia, un altro amore, una nuova forza. Per ogni fine c’è un nuovo inizio.”

Il Piccolo Principe
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LAV0RO                                 a cura del sindaco Luca Prandini

LAVORO PER CONCORDIA
Dal Comune 40.000 € a sostegno della buona occupazione 
Per far fronte alla crisi economica conseguente al coronavirus servono 
misure straordinarie e l’Amministrazione comunale apre una nuova fase 
nel sostegno all’occupazione pubblicando un bando dotato di un fondo 
di 40.000 € con cui incentivare la buona occupazione. Il bando si chia-
ma “Lavoro per Concordia” e sostiene con contributi comunali a fondo 
perduto le imprese del territorio che a partire dal 24 giugno 2020, data 
di pubblicazione del bando, assumeranno cittadini concordiesi con con-
tratto a tempo indeterminato o di apprendistato, oppure che stabilizze-
ranno a tempo indeterminato lavoratori assunti in precedenza con altre 
tipologie contrattuali. 
Si tratta di una proposta innovativa, una delle poche attive in Emilia-Ro-
magna con queste caratteristiche, che mira a incentivare in particolare 
le assunzioni a tempo indeterminato, con una speciale attenzione alle 
fasce più deboli, vale a dire le donne e i disoccupati che hanno più di 45 
anni e scontano maggiori difficoltà a rientrare nel mercato del lavoro.
L’incentivo massimo raggiunge i 5.000 euro per chi sceglie di occupare 
a tempo indeterminato uomini over 45 o donne di qualsiasi età, mentre 
4.000 euro andranno a chi darà lavoro agli uomini con meno di 45 anni. 
2.500 euro sono invece destinati alle imprese che decidono di stabiliz-
zare lavoratori di qualsiasi età trasformando altre tipologie contrattuali in 
rapporti di lavoro a tempo indeterminato.
Il contributo a fondo perduto è cumulabile con altri benefici previsti 
dalla normativa nazionale e regionale; può essere richiesto al momento 
dell’assunzione e può venire erogato una sola volta per persona in una 
stessa impresa. Ogni singola impresa può richiedere al massimo due in-
centivi, relativi a due diverse assunzioni. Contestualmente all’erogazione 
dell’incentivo l’impresa beneficiaria s’impegna a mantenere il rapporto di 
lavoro per almeno 36 mesi, a partire dalla data di assunzione.
Le domande di incentivo all’assunzione potranno essere inviate tramite 
posta certificata all’indirizzo comuneconcordia@cert.comune.concordia.mo.it oppure consegnate all’Ufficio Protocollo di Piazza 29 Mag-
gio, 2 a partire dal 24 giugno 2020. Gli incentivi saranno erogati in base all’ordine cronologico di presentazione delle domande e fino ad 
esaurimento del fondo..
“La situazione economica complessiva vede il Paese in grande affanno dopo il lockdown e prospettive economiche caratterizzate dall’incertezza 
- analizza il sindaco Luca Prandini. Con questa iniziativa il Comune vuole contribuire e sostenere la ripresa favorendo nuova e buona occupazio-
ne, con particolare attenzione alle fasce a maggiore disagio, con incentivi alle imprese del territorio finalizzate alle assunzioni di nuovo personale. 
L’iniziativa è stata anche oggetto di confronto con le principali organizzazioni sindacali e associazioni di categoria attive sul territorio”.
Il bando è scaricabile dal sito internet www.comune.concordia.mo.it

B A N D O  P E R  I L  S O S T E G N O  A L L A  B U O N A  O C C U P A Z I O N E  

L'Amministrazione comunale intende incentivare l'assunzione a
tempo indeterminato delle persone residenti nel Comune di
Concordia sulla Secchia.
 
E' stato pubblicato il Bando "Lavoro per Concordia" e sono state
stanziate risorse economiche per un totale di 40.000 Euro. 
 
Le imprese con sede nel territorio del Comune di Concordia Sulla
Secchia che assumeranno cittadini concordiesi con contratto a
tempo indeterminato o di apprendistato, oppure che
stabilizzeranno a tempo indeterminato lavoratori assunti in
precedenza con altre tipologie contrattuali, potranno beneficiare di
contributi a fondo perduto.

Sign up for a session and
start your journey with us!

 

LAVORO PER CONCORDIA

TIPOLOGIA CONTRATTO

TEMPO INDETERMINATO
 
 
TEMPO INDETERMINATO
 
APPRENDISTATO
 
TEMPO DET. A TEMPO INDET.

ASSUNZIONI

Donne
Uomini over 45 anni
 
Uomini fino 45 anni
 
Giovani
 
Qualunque età

CONTRIBUTO

5.000 Euro
 
 
4.000 Euro
 
2.500 Euro
 
2.500 Euro

Si tratta di contributi a fondo perduto, una tantum e non ripetibili.
Le aziende interessate possono contattare l'Ufficio Interventi Economici del
Comune di Concordia sulla Secchia: 0535.412922

CONCORDIA SOSTIENE ATTIVITÁ COMMERCIALI, ARTIGIANI, IMPRESE
L’amministrazione vara una manovra straordinaria di 150.000 € a sostegno dell’economia locale

Per far fronte alle difficoltà conseguenti alla crisi economica causata dalla situazione emergenziale che stiamo vivendo il Comune di 
Concordia ha deliberato misure straordinarie per sostenere attraverso, contributi, bandi ed esenzioni il commercio e le imprese di 
Concordia. La manovra a sostegno delle attività commerciali, artigianali e imprese ha un valore complessivo di 150mila € a carico del 
bilancio comunale.
Il sindaco Luca Prandini afferma che “se durante il lockdown abbiamo lavorato per garantire la continuità delle attività essenziali e il so-
stegno alla popolazione ora, superata la fase emergenziale, abbiamo messo a punto un vero e proprio piano per la ripartenza di Concordia 
con attenzione primaria alle attività commerciali, artigianali e imprese. Si tratta di uno sforzo importante per il bilancio comunale ma siamo 
convinti che siano risorse ben investite per dare ossigeno alle nostre imprese e sostenere l’economia locale in un momento di grande difficoltà”.
Ecco le misure adottate nello specifico:
Posticipo acconto IMU a Settembre 2020: nei confronti dei contribuenti che registrano difficoltà economiche non saranno applicate 
sanzioni ed interessi nel caso di versamento dell’acconto IMU 2020 entro il prossimo 30 settembre 2020.
Semplificazione richiesta occupazione suolo pubblico: bar e ristoranti possono estendere la propria attività su suolo pubblico senza 
dover versare il canone di occupazione e con una procedura veloce e semplificata
Esenzione totale COSAP per il commercio in sede fissa e ambulante: nel 2020 esenzione del 100% del Canone di occupazione suolo 
pubblico per gli esercizi che per la loro attività si servono di suolo pubblico.
Riduzione TARI: saranno applicate nella bollettazione della Tariffa Rifiuti riduzioni sia della quota fissa che di quella variabile a carico 
del bilancio comunale per venire incontro alle difficoltà degli esercenti che hanno avuto l’attività sospesa.
Nuovo bando “Sostieni Concordia”: 30.000 € per valorizzare con contributi a fondo perduto le imprese commerciali, i pubblici esercizi 
e l’artigianato di servizio.
Nuovo bando “Lavoro per Concordia”: 40.000 € per sostenere con contributi a fondo perduto le assunzioni a tempo indeterminato 
di cittadini concordiesi.
Progetto di rivitalizzazione del centro storico per attrarre nuovi insediamenti commerciali.
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PAROLA ALLA GIUNTA
COVID-19: UNA SFIDA 
CHE DOBBIAMO 
E POSSIAMO VINCERE
Covid-19 oltre ad essere una gravissi-
ma emergenza sanitaria è l’ennesima 
sfida che la nostra comunità è chia-
mata ad affrontare. Ed è una sfida che 
possiamo e dobbiamo vincere, e sono 

fiducioso perché conosco la tempra e la tenacia dei concordie-
si. Dopo un lungo periodo in cui il tempo sembrava sospeso 
abbiamo messo in campo il massimo sforzo per ripartire, e lo 
facciamo con una manovra straordinaria che vale 150mila € 
del bilancio comunale per sostenere attraverso bandi e incen-
tivi il commercio, l’occupazione e le imprese di Concordia. Per 
la prima volta pubblicheremo il bando “Lavoro per Concordia” 
con una dote di 40.000 € per favorire l’occupazione di cittadini 
concordiesi attraverso incentivi alle aziende che assumono a 
tempo indeterminato. Pubblicheremo un nuovo bando “So-
stieni Concordia” con 30.000 € per valorizzare la rete commer-
ciale locale. Sul piano fiscale abbiamo previsto per l’anno 2020 
riduzioni per la Tariffa Rifiuti e l’esenzione totale della COSAP 
per il commercio in sede fissa e ambulante consentendo a bar 
e ristoranti di estendere la propria attività su suolo pubblico 
con una procedura veloce e semplificata.
Il centro storico ha bisogno anche essere animato, ed è per 
questo che grazie al prezioso supporto di Proloco, associazioni 
e comitati genitori siamo riusciti a programmare nel mese di 
luglio nel giardino Tanferri concerti, eventi e per la prima volta 
una rassegna cinematografica all’aperto. 
In questa prima parte dell’anno le associazioni sono state co-
strette ad annullare numerosi appuntamenti e le ringrazio per 
il senso di responsabilità dimostrato. Anche il comune ha do-
vuto rinunciare a diverse iniziative e rivedere continuamente 
la programmazione cercando di essere pronti ai primi spiragli 
di ritorno alla normalità. Ci muoveremo con la stessa determi-
nazione anche durante l’estate al fine di creare le condizioni 
per realizzare la seconda edizione di Young Music Festival e 
Street Food Fest, la Fiera d’Ognissanti e Concordia on ice.
Dopo il lockdown abbiamo ripreso le procedure per l’affida-
mento degli appalti e sono già terminati i lavori di asfaltatura 
e rifacimento segnaletica di alcune strade e il marciapiedi di 
viale Dante è stato rifatto. La manutenzione delle aree verdi 
è stata affidata a una ditta qualificata e sono in corso i lavori 
di manutenzione straordinaria del verde del centro sportivo 
che prevede anche la sistemazione e sostituzione di parti di 
recinzione rotta.
Con le società sportive stiamo programmando la ripartenza 
delle attività e l’amministrazione farà quanto è necessario per 
garantire la sicurezza della pratica sportiva. Sto anche racco-
gliendo proposte e idee per avviare nuovi sport in modo da 
ampliare l’offerta sportiva per tutte le età.
Concludo ringraziando tutti coloro che in questi mesi hanno 
collaborato con l’Amministrazione per garantire servizi e at-
tività ai concordiesi. Insieme abbiamo superato il sisma e in-
sieme supereremo anche l’emergenza sanitaria tornando più 
forti di prima.

Aldo Stefanini
Assessore agli Interventi economici, commercio, 

attività produttive e Promozione Turistica, Patrimonio,
 Manutenzioni, Decoro e Cura del territorio, Sport, 

Associazionismo e Volontariato

IL “DOPO“: NESSUNO 
SARÁ LASCIATO INDIETRO

La pandemia è uno di quegli avveni-
menti epocali che portano conseguen-
ze imprevedibili, ma non per forza tutte 
negative. Ci credevamo invincibili ed è 
bastato un perfido microrganismo per 
buttare all’aria tutte le nostre sicurezze. 
Abbiamo vissuto settimane di paura e 

dolore, ma anche in quelle settimane non abbiamo mai ab-
bandonato i nostri cittadini più fragili e bisognosi di aiuto. 
Grazie allo stanziamento di oltre 48mila € da parte del Gover-
no abbiamo distribuito buoni spesa ad oltre 200 nuclei fami-
liari rispondendo a necessità contingenti conseguenti all’e-
mergenza sanitaria. La nostra attività di risposta alle necessità 
delle famiglie più disagiate, anche in questo periodo difficile, 
è stata proficuamente realizzata anche grazie alla preziosa col-
laborazione della associazione “San Vincenzo “ le cui volonta-
rie non hanno interrotto il sostegno ai nuclei familiari che già 
seguivano.
Ora è il momento di rispondere alle nuove povertà che la crisi 
economica sta facendo emergere. Proprio per questo gli as-
sessori alle politiche sociali dei Comuni che hanno conferito il 
servizio in Unione stanno lavorando ad un regolamento unico 
per la concessione di contributi economici a singoli e famiglie, 
nella convinzione che tutti i cittadini dell’Unione debbano 
avere uguali diritti e uguali risposte ai propri bisogni.
In materia di politiche abitative la Regione anche per il 2020 
ha stanziato risorse per il fondo affitti a tutela del diritto alla 
casa.
Per quanto riguarda l’area della non autosufficienza la diffu-
sione del contagio in “Villa Richeldi “ è stata motivo di grande 
apprensione e il quotidiano confronto tra il gestore, l’Ausl e 
l’Amministrazione ha permesso di trovare soluzioni nei mo-
menti più difficili. Grazie alla professionalità e alla dedizione 
di tutto il personale la diffusione del virus è stata quasi inte-
ramente debellata e da qualche settimana i parenti possono 
vedere i loro cari ospitati nella struttura, sia pure attraverso un 
vetro. Contiamo al più presto di poter riprendere le visite in 
presenza, nel rispetto di tutti i protocolli per la tutela della sa-
lute e della sicurezza degli ospiti.
Anche il centro diurno per anziani “I Tigli “ a breve riprenderà 
le proprie attività, consentendo agli anziani di riprendere quei 
momenti di socialità così importanti per una migliore qualità 
della vita.
L’epidemia, proprio perché ha colpito prevalentemente le fa-
sce più fragili della popolazione, specie quelle ricoverate in 
strutture residenziali, deve portarci ad una seria discussione 
sul ruolo e sulla organizzazione delle strutture dedicate alla 
terza età. Non vorremmo mai più assistere alla partenza dei 
nostri nonni, memoria storica del nostro Paese e simboli di re-
silienza e valori ormai perduti, senza potere loro dedicare una 
carezza, un bacio, una stretta di mano.
“Felice colui che ricorda con piacere i suoi antenati; che conversa 
con estranei su di essi, sulle loro azioni, sulla loro grandezza e che 
sente una segreta soddisfazione nel vedersi come ultimo anello di 
una bella catena“ (Goethe)

Paola Giubertoni 
Vicesindaca e Assessora a Servizi alla persona e Sanità, 

Politiche sociali ed abitative, Politiche educative e famigliari, 
Pari Opportunità
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PAROLA ALLA GIUNTA
PRENDERSI CURA DELL’ISTRU-
ZIONE E DELLA CULTURA
In origine la parola “cultura” significava “col-
tivare” e “prendersi cura”. Credo che oggi più 
che mai la nostra società e, a livello locale, il 
nostro territorio debbano investire e conti-
nuare a prendersi cura dell’istruzione e della 
cultura come investimento per il futuro dell’I-
talia e della nostra comunità.  Ci aspettano 
mesi di incertezze, di sfide economiche, com-

merciali e sociali, in cui provare a costruire una nuova normalità, fatta di 
un graduale ritorno alla socializzazione seppure con regole e protocolli 
da rispettare. Come Assessorato alla cultura e politiche giovanili abbia-
mo voluto marcare questa volontà di creare momenti di socializzazione 
e abbiamo confermato la realizzazione di 8 eventi che si terranno dal 
30 Giugno al 23 Luglio presso il Largo-Giardino Tanferri, nel cuore del 
centro storico, con l’obiettivo di riportare le persone a vivere il paese, 
creare momenti culturali, nel rispetto delle norme vigenti, e sostenere le 
attività commerciali presenti nel territorio. Quattro martedì sera saranno 
dedicati alla rassegna culturale “Cortili d’autore - La creatività giovanile 
si racconta” dove andranno in scena sia serate con band emergenti che 
dialoghi con artisti. Quattro giovedì sera, invece, saranno dedicati al ci-
nema estivo, con due serate dedicate a proiezioni di film per bambini e 
ragazzi. Le nuove regole per il pubblico spettacolo richiedono attenzioni 
particolari per lo svolgimento degli eventi; per questo motivo abbiamo 
deciso di coinvolgere le Associazioni del territorio, che ringrazio per la 
preziosa disponibilità, per gestire in piena sicurezza le serate, coinvol-
gendo il settore del volontariato, da sempre attivo a Concordia e che in 
questi mesi è stato penalizzato poiché non ha potuto realizzare eventi 
e feste. Tutti gli eventi saranno gratuiti e mi auguro che il notevole sfor-
zo organizzativo, volto a ottenere la realizzazione in tempi rapidi delle 
due rassegne culturali, venga apprezzato e accolto in modo positivo dai 
concordiesi e dalle persone che dai comuni limitrofi vorranno trascorrere 
una serata nel nostro paese. 
Un altro obiettivo importante è stata l’attivazione, il 22 giugno, dei centri 
estivi per i bambini dai 3 ai 12 anni. Prerogativa mia e degli Assessori 
all’Istruzione UCMAN è stata quella di avviare il prima possibile e in pie-
na sicurezza i centri estivi, per offrire un’opportunità di gioco e aggre-
gazione ai bambini nonché di sostegno alle famiglie. Abbiamo iniziato 
i lavori di progettazione già dal mese di Aprile e per questo i protocolli 
regionali, emanati il 28 maggio, non ci hanno colti di sorpresa e ci hanno 
consentito di concludere la progettazione delle attività, che sono state 
avviate lunedì 22 Giugno presso la scuola d’infanzia “Girasole” di Fossa 
per i bambini della fascia di età 3/5 anni e presso la Scuola secondaria di 
primo grado “Zanoni” per i bambini e ragazzi della fascia di età 6/12 anni. 
Siamo al lavoro anche per offrire attività educative per il mese di luglio 
per i bambini della fascia 12/36 mesi presso il nido “Arcobaleno” e op-
portunità di socializzazione pomeridiana per i ragazzi dai 13 ai 17 anni. 
Come Assessorato all’Istruzione UCMAN, inoltre, abbiamo deciso di ri-
durre le rette del 30% a settimana, per ogni bambino, rispetto alle tariffe 
proposte dai gestori centri estivi che quest’anno risultano più onerose a 
causa delle numerose norme igienico-sanitarie e del maggior numero di 
educatori necessari. 
Il prossimo e fondamentale obiettivo da raggiungere è quello di ritor-
nare a scuola a Settembre, in presenza, e per questo sono già al lavoro 
da settimane con la nostra Dirigente Scolastica Raffaela Pellacani, ana-
lizzando insieme all’Ufficio Tecnico Comunale e al Servizio Istruzione 
UCMAN, tutti gli spazi a nostra disposizione, studiando le modalità più 
opportune per erogare i servizi scolastici (mensa, trasporto scolastico, 
pre ingresso, ecc). Avremo un estate di lavoro impegnativo, ma dobbia-
mo garantire ai nostri bambini e ragazzi di poter tornare nelle loro aule 
in sicurezza, di frequentare i loro amici, assistere alle lezioni a scuola, gio-
care, imparare, divertirsi. 
Dobbiamo prenderci cura della Scuola perchè significa prendersi cura 
del nostro futuro. 

Marika Menozzi
Assessora a Scuola, Formazione e Servizi scolastici, 

Servizi all’infanzia, Cultura e Comunicazione

DOVE ERAVAMO
RIMASTI?

La domanda sorgerebbe spontanea 
dopo tutto quello che è capitato, in re-
altà non ci siamo mai fermati, in primis 
nel gestire a livello locale l’emergenza 
e le necessità precise della cittadinan-
za, d’altro canto coi progetti e le ini-
ziative che si stavano costruendo coi 

tecnici e le diverse associazioni del territorio.
Col Consiglio comunale del 18 Giugno ci siamo convenzionati 
con l’Ufficio Espropri della Provincia, prima mossa per prose-
guire concretamente nella progettualità delle piste ciclabili, 
necessarie per collegare le diverse frazioni al capoluogo.
Traslata all’Autunno sarà la partenza della Raccolta Porta a 
porta che prevede il concludersi di un ciclo virtuoso con la rac-
colta a domicilio di vetro e plastica. Nella stagione autunnale 
si svolgerà la fase informativa prevedendo incontri da parte di 
Amministrazione ed Aimag sia nelle frazioni che nel capoluo-
go per meglio fare aderire la raccolta all’esigenze della popo-
lazione.
Sempre in concerto con Aimag e associazioni di volontariato 
si stanno definendo una o più giornate di pulizia di aree verdi 
e fossi di Concordia, un momento di coinvolgimento fattivo 
della popolazione atto a sensibilizzare ulteriormente non solo 
il senso civico ma pure la cura del nostro territorio da parte di 
tutti.
Insieme a tecnici e volontari si sta concretizzando il progetto 
di ripresa dei lavori e riapertura dell’Oasi Val di Sole a Fossa, 
importante area verde che può vantare sia una flora che una 
fauna riconosciute a livello regionale.
Un altro obiettivo che stiamo perseguendo è quello di conti-
nuare con l’efficientamento energetico: dopo aver sostituito 
le lampade dei punti luce da alogene a led, con un notevole 
risparmio energetico ed economico per la comunità, abbia-
mo individuato alcune zone del territorio da raggiungere con 
nuovi punti luce, indispensabili per garantire non solo illumi-
nazione ma anche sicurezza.
Sempre sulla scia dell’efficientamento non solo energetico ma 
anche informatico, di cui mai come in questo periodo abbia-
mo conosciuto la reale necessità, stiamo definendo strategie e 
piani per implementare la Banda Ultra Larga, già presente su 
Concordia in punti dove possa esserne richiesta l’utilizzo.
Riprendendo l’argomento luce ed ambiente, una volta termi-
nati gli importanti lavori di manutenzione delle arginature  del 
fiume Secchia da parte di Aipo, sarà la volta di ripristinare la 
Passeggiata dei Mulini, che rappresenta una bella cornice del 
centro storico.

Marco Ferrari
Assessore all’Ambiente e Tutela del Territorio, 

Politiche energetiche, Mobilità sostenibile e
 Piano delle ciclabili, Personale
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OPERE PUBBLICHE                      a cura del sindaco Luca Prandini

PIAZZA MARCONI 
I lavori di riqualificazione di piazza Marconi sono ripresi al ter-
mine della sospensione dei cantieri a causa dell’emergenza sa-
nitaria. Già ora è possibile scorgere la nuova pavimentazione in 
corso di realizzazione e la configurazione rettilinea che assume-
rà l’area superando l’antica forma ovoidale che ha sempre ca-
ratterizzato la piazza fin da quando ospitava la stazione degli 
autobus. Al termine dei lavori piazza Marconi avrà parcheggi su 
entrambi i lati, una ciclabile adiacente al nuovo comparto resi-
denziale, e un arredo urbano con aree verdi, panchine e nuova 
illuminazione.
La realizzazione di piazza Marconi prevede un costo di circa € 
380.000 cofinanziato dagli oneri di urbanizzazione che le due 
imprese convenzionate con l’Amministrazione avrebbero dovu-
to versare al Comune e che saranno interamente destinate alla 
riqualificazione dell’area.

NUOVA PIAZZA IN VIA GARIBALDI 
Il cantiere della Nuova Piazza Garibaldi ha ripreso le sue at-
tività ad inizio maggio, dopo la forzata sospensione dovuta 
all’emergenza sanitaria da Covid-19. Il cantiere è in linea con i 
tempi indicati nel contratto di appalto ma la sospensione ha 
posticipato la fine lavori prevista a luglio 2020. 
Attualmente il cantiere, che procede in armonia alla costru-
zione dell’edificio che andrà a sostituire l’ex Palazzo Mari, si 
sta concentrando sul tratto di piazza compreso fra le vie De-
cime e Muratori, realizzando le nuove cabine quadri elettrici 
necessarie all’intervento e completando gli allacciamenti ai 
vari edifici prospicienti. Questo per consentire le lavorazioni 
di consolidamento e restauro del frammento di portico su via 
della Pace che il progetto ha mantenuto e integrato al nuovo 
disegno dell’area. 

TEATRO DEL POPOLO DI VALLALTA
Dopo la sospensione dovuta all’emergenza sanitaria da Co-
vid-19 il cantiere di restauro e ripristino con miglioramento 
sismico del Teatro del Popolo di Vallalta è di nuovo ope-
rativo. Data la sospensione dovuta all’emergenza sanitaria 
la fine dei lavori, prevista per dicembre 2020, è slittata a 
fine gennaio 2021. Attualmente sono in corso le opere di 
consolidamento dei solai del primo piano e si sta predispo-
nendo il tracciamento degli impianti idraulici ed elettrici 
che verranno completamente rifatti. Dopo lo smontaggio 
dell’originario controsoffitto ligneo in doghe, è finalmen-
te possibile una puntuale valutazione dello stato di salute 
delle capriate lignee che reggono il tetto della sala poliva-
lente e sulle eventuali operazioni necessarie per il loro con-
solidamento strutturale. 
Il Teatro del Popolo di Vallalta tornerà ad avere al suo inter-
no anche il bar, la cui gestione è già stata affidata da parte 
dell’amministrazione al fine di rendere fruibile l’esercizio 
non appena 
i lavori sa-
ranno com-
pletati.

TEATRO DEL POPOLO DI CONCORDIA
L’emergenza sanitaria ha influito anche sull’iter di approvazio-
ne del progetto definitivo-esecutivo dei lavori di restauro e 
ripristino con miglioramento sismico. In data 11 marzo 2020 
la redazione finale del progetto definitivo-esecutivo predi-
sposta dai progettisti incaricati è stata inviata alla Commissio-
ne Congiunta della Struttura commissariale per l’esame degli 
edifici vincolati dal Codice dei Beni Culturali. Siamo ancora in 
attesa delle specifi-
che autorizzazioni e 
dell’attestazione di 
congruità della spe-
sa al termine delle 
quali si potrà dare 
inizio alla procedu-
ra di affidamento 
delle opere. 

PALAZZO CORBELLI EX SEDE MUNICIPALE
L’emergenza sanitaria ha influito sull’iter di approvazione del 
progetto definitivo-esecutivo di restauro e miglioramento si-
smico di Palazzo Corbelli ex sede municipale. Il 24 marzo 2020 
è giunto dalla Commissione congiunta per l’esame preventi-
vo dei progetti relativi agli edifici vincolati dal codice dei Beni 
Culturali il parere favorevole con prescrizioni al progetto. Le 
prescrizioni sono state recepite nel progetto definitivo-ese-
cutivo dai progettisti incaricati e la sua redazione finale è sta-
ta inviata alla Commissione Congiunta della Struttura com-
missariale. Il 5 giugno 2020 è pervenuta l’autorizzazione dei 
lavori da parte della Soprintendenza Archeologia Belle Arti. 
Al momento si rimane in attesa delle vincolanti autorizzazioni 
da parte del Servizio Geologico, Sismico e dei Suoli e della 
comunicazione della congruità della spesa per procedere con 
la preparazione del bando di gara delle opere.  
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MANUTENZIONE                         a cura del l’assessore Aldo Stefanini

AMBIENTE                                                  a cura dell’assessore Marco Ferrari

ZanzaRER, la nuova App sulle zanzare
Con l’aumento delle temperature si creano le condizioni cli-
matiche e ambientali ideali per lo sviluppo delle zanzare. Ora 
è a disposizione gratuitamente l’App della Regione “Zanza-
RER,” facile da consultare su smartphone e tablet per trovare 
informazioni utili e approfondimenti sulla lotta e la preven-
zione della diffusione delle zanzare. 
Le informazioni a disposizione sono specifiche e differenziate 
in base alla tipologia di utente, ai potenziali focolai da trattare 
con larvicidi e ai potenziali focolai che non possono essere 
trattati, ma prevedono altri accorgimenti. La App prevede an-

MANUTENZIONE AL CENTRO SPORTIVO RIFACIMENTO SEGNALETICA ORIZZONTALE
Nel mese di Maggio 2020 sono stati eseguiti da parte di una 
ditta specializzata i lavori di rifacimento della segnaletica oriz-
zontale della viabilità comunale di Concordia. Con l’interven-
to è stato eseguito il ripristino della segnaletica in tutte le in-
tersezioni stradali e in tutti i passaggi pedonali per migliorare 
le condizioni di sicurezza della viabilità. Sono state rifatte an-
che le linee di margine nelle strade più pericolose e trafficate, 
come via Confine, via Bosco Monastico e via per San Possido-
nio. L’intervento era già stato programmato da tempo, ma lo 
si è potuto concretizzare solo al termine del lockdown. I lavori 
sono stati eseguiti nel pieno rispetto delle norme di conteni-
mento dell’epidemia e di tutela dei lavoratori. La spesa soste-
nuta dall’Amministrazione comunale per i lavori di rifacimen-
to della segnaletica orizzontale è di 20.000 euro stanziati con 
il bilancio di previsione 2020. Ulteriori interventi di rifacimen-
to della segnaletica 
orizzontale sono in 
fase progettazione 
e verranno messi in 
cantiere nei prossimi 
mesi con l’obiettivo 
di migliorare la sicu-
rezza della viabilità 
in particolare nelle 
stagione autunnale 
e invernale.

VIALE DANTE RINNOVATAO
Si sono conclusi a metà giugno i lavori che per un mese han-
no interessato viale Dante Alighieri, prima per il rifacimento 
della rete idrica e del marciapiedi nel tratto che costeggia la 
casa residenza per anziani Villa Richeldi, e poi per il necessario 
’intervento di fresatura e asfaltatura per il completo ripristino 
del manto stradale.
L’ufficio tecnico ha coordinato gli interventi in modo che i 
lavori alla rete idrica e al marciapiedi iniziassero contempo-
raneamente e che il cantiere per l’asfaltatura fosse immedia-
tamente conseguente prevendendo anche un senso unico 
alternato al fine di ridurre il più possibile il disagio per gli 
esercenti.
Ora cittadini, residenti e commercianti possono servirsi di una 
viabilità completamente riqualificata, di un marciapiedi sicu-
ro e di una rete idrica rinnovata.

che la funzionalità di avvisare l’utente quando è il momen-
to di effettuare un trattamento e di annotare quando lo si è 
fatto. Inoltre tramite l’App è possibile consultare simpatici e 
utili video rivolti a tutta la 
cittadinanza, leggere infor-
mazioni sulla protezione 
individuale e consigli utili 
per chi viaggia.
Per rimanere informativi 
vi consigliamo di scaricare 
l’App ZanzaRER dagli store dei vostri dispositivi.

Sono in corso i lavori di manutenzione straordinaria della sie-
pe e delle alberature perimetrali del centro sportivo di Con-
cordia al termine dei quali avverrà la posa di ombreggianti. 
L’intervento si inserisce in un più ampio progetto di riqualifi-
cazione dell’intera struttura che prevede anche l’installazione 
di cancelli in sostituzione delle reti attualmente esistenti e in 
condizione di degrado.  L’intervento si inserisce in un più am-
pio progetto di riqualificazione dell’intera struttura a partire 
dalla realizzazione di una nuova palestra comunale i cui lavori 
prenderanno il via nel 2020. Con questo intervento, che pre-
vede una spesa complessiva di € 65.000, prosegue l’impegno 
per la sistemazione di un’area strategica per il territorio co-
munale con l’obiettivo di restituire ai concordiesi uno spazio 
verde attrezzato e riqualificato a ridosso del centro storico.
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ISTRUZIONE                  a cura dell’assessore Marika Menozzi

NIDO 2.0: i servizi educativi per l’infanzia 
dell’UCMAN durante l’emergenza COVID 19
Era il 21 febbraio 
2020 e in molti servi-
zi educativi dell’Area 
Nord si festeggiava 
con letture animate 
insieme ai genitori 
la Notte dei raccon-
ti dedicata a Loris 
Malaguzzi e Gianni 
Rodari. Ed ecco, i 
servizi educativi si 
sono fermati lì. Poi 
il vuoto, il silenzio, i 
servizi educativi sono stati chiusi come tutta la scuola. Il virus era 
arrivato anche da noi. 
Dopo un periodo di distacco, siamo ripartiti a fine marzo con un 
progetto chiamato Nido 2.0 che ha coinvolto tutti i Servizi Educativi 
del distretto dei Comuni Modenesi Area Nord. Questa nuova moda-
lità ha permesso di stare più vicino, anche se a distanza, ai bambini 
e alle loro famiglie. Due volte alla settimana, il mercoledì ed il vener-
dì, il personale educativo ha inviato alle famiglie messaggi, video, 
lettere, canzoni, filastrocche e letture, suggerimenti di attività ludi-
che, anche in continuità con la progettazione educativa; idee per 
trascorrere insieme il tempo facendo disegni, raccogliendo immagi-
ni, manipolando e costruendo oggetti con ciò che è disponibile in 
casa, materiali che potranno essere portati quando i nidi riapriran-
no. Lo scopo del progetto è stato duplice: mantenere il contatto ed 
il legame tra i bambini ed il personale educativo durante il periodo 
di sospensione dei servizi e supportare le famiglie nella cura dei 
bambini in un periodo particolarmente complesso. Ha dato inizio al 
progetto Nido 2.0 la filastrocca di Roberto Piumini in cui lo scrittore 
parla del coronavirus a tutti i bambini, in modo rigoroso ma senza 
ansia e paura.
Il progetto Nido 2.0 ha previsto anche uno “Sportello Genitori” che 
ha offerto uno strumento di sostegno educativo e pedagogico per 
le famiglie. 
Sono trascorsi quasi due mesi dalla partenza del progetto Nido 2.0, 
il rimando dei genitori è positivo in tutti i servizi educativi, con invio 
di foto e video che raccontano della vita quotidiana all’intero delle 
mura domestiche con mamma e papà. Lo sportello sta raccogliendo 
tanti quesiti in particolare sui cambiamenti delle routine, sul sonno, 
sul cibo…
Oltre a questo i Servizi Educativi 0-3 hanno realizzato un Open-day 
virtuale, tramite un filmato, di presentazione dei Servizi Educativi, il-
lustrandone gli spazi e i caratteri peculiari, che sono stati pubblicati 
sui diversi siti dei Comuni, al fine di mostrare alle famiglie dei nuovi 
iscritti i diversi Servizi Educativi presenti sul territorio. 
Riteniamo indispensabile che da questo periodo di emergenza pos-
sa comunque emergere un nuovo sentimento educativo, che va 
innanzitutto esplicitato e rilanciato con cura quando ripartiranno i 
servizi per l’infanzia. Quella cura messa sempre al centro nei nostri 
servizi educativi 0/3 anni che oggi deve essere prioritaria per garan-
tire la sicurezza di tutti i bambini, educatori, collaboratori e genitori 
che saranno coinvolti in questo faticoso e impegnativo progetto di 
riapertura che verrà.
Ogni proposta educativa pensata per la riapertura dovrà tenere 
conto di tante variabili messe in campo ed esplicitate in questo la-
voro costruito a più mani, immaginando soluzioni coerenti e fattibili 
tenendo conto delle risorse e dei vincoli imposti dai vari protocolli. 
Riprendendo il tema della “cura”, assai caro al mondo dell’infanzia, 
ringraziamo in questo periodo di lockdown tutti gli operatori dei 
Servizi Educativi che si sono occupati, a vario titolo, di mantenere 
viva anche se a distanza la relazione con le famiglie e con i bambini. 

Francesca Cavrini 
Responsabile dei Servizi Educativi 0/6 anni

UCMAN - Unione dei Comuni Modenesi dell’Area Nord

SCUOLA MEDIA, IN CORSO I LAVORI DI 
RIFACIMENTO DELLA VIABILITÁ
Sono partiti a Maggio i lavori per il rifacimento e la riorganizzazione 
dell’anello di viabilità che collega la nuova rotatoria di Via Martiri 
della Libertà con la nuova scuola secondaria di via della Croce Rossa 
Italiana.  
L’intervento si rende necessario per far fronte alla fragilità della via-
bilità esistente e adeguarla alle nuove esigenze di traffico. L’anello 
stradale sarà quindi demolito e l’area di risulta sarà scavata al fine 
di apportare materiale inerte al fine di realizzare uno strato di fon-
dazione che soddisfi le previsioni di traffico. L’intervento consentirà 
anche una riorganizzazione della viabilità creando un percorso a 
senso unico e in adiacenza all’anello stradale si realizzerà una cicla-
bile opportunamente separata dalla carreggiata mediante cordoli. 
Un percorso pedonale pavimentato e protetto dalla presenza di dis-
suasori collegherà la strada con la ciclabile di via Martiri della Liber-
tà e all’area di parcheggio a servizio delle scuole. Si realizzerà inoltre 
un nuovo parcheggio dotato di pubblica illuminazione a servizio 
della scuola dotato di 32 posti auto posizionato di fronte all’ingresso 
dell’istituto scolastico. 
La vasta area verde che si trova di fronte alle scuole e che fiancheg-
gia l’anello sarà completamente sistemata per realizzare un nuovo 
giardino pubblico attrezzato con siepi, alberature, arredo urbano e 
un’area gioco su pavimentazione antitrauma.
La durata dei lavori è prevista in 150 giorni consecutivi e saranno 
realizzati dalla ditta Camar Società Cooperativa di Castelnovo né 
Monti (RE). L’intervento prevede una spesa di € 610.000 interamente 
finanziata dalla Struttura commissariale regionale all’interno delle 
opere collegate al rifacimento della rete scolastica comunale.

NUOVO SCUOLABUS PER CONCORDIA
È stato consegnato al Comune di Concordia alla presenza del sinda-
co Luca Prandni un nuovo scuolabus destinato al trasporto scolasti-
co dei bambini della scuola dell’infanzia e degli alunni delle scuola 
primaria e secondaria.
Il veicolo è alimentato a metano per ridurre al minimo l’impatto am-
bientale degli spostamenti e conta 40 posti a sedere tutti dotati di 
cintura di sicurezza: 36 destinati agli studenti, 3 agli accompagna-
tori e uno riservato all’autista. Il nuovo scuolabus entrerà in servizio 
alla ripresa dell’attività scolastica.
Il veicolo è costato 134.000 € stanziati dal Comune di Concordia e 
la spesa è stata sostenuta dall’Unione dei Comuni che ha in capo il 
servizio istruzione.
I mezzi destinati al trasporto scolastico degli studenti concordiesi 
sono tre e obiettivo 
dell’Amministrazione 
è quello, in prospet-
tiva, di rinnovare gli 
scuolabus per avere 
a disposizione un par-
co mezzi moderno e 
a basso impatto am-
bientale.
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ASSOCIAZIONI E VOLONTARIATO
Cari soci e cari concordiesi,
ci ritroviamo per un saluto dopo una lunga pau-
sa che ci ha visti, tutti quanti nessuno escluso, 
in un’attività molto diversa da quelle del nostro 
quotidiano. Iniziato da poco il nuovo anno, siamo 
stati investiti dal Covid che ha davvero cambiato 
le abitudini di tutti noi. Abbiamo imparato a stare 

distanti, a portare mascherine, a lavarci le mani, a prestare molte più 
attenzioni del solito e a stare in casa. Fuori si era fermato tutto. O quasi.
Quello che sicuramente non si è fermato, nonostante la pandemia, è 
stato il lavoro dei trapianti: all’Ospedale Bambino Gesù di Roma nei mesi 
scorsi, e in piena pandemia, un bimbo di 6 anni è stato sottoposto a tra-
pianto di midollo grazie al plasma iperimmune. Si tratta di un bambino 
inglese, affetto da leucemia linfoblastica acuta, che nel frattempo si è 
ammalato di Covid. La famiglia era arrivata in Italia da Londra lo scorso 
autunno per curare il figlio al Bambino Gesù ed era in attesa del trapian-
to di midollo osseo, ma a marzo il bambino, insieme a tutta la famiglia, 
era risultato positivo a Sars-Cov-2. Per favorire l’eliminazione del virus, è 
stato ricoverato al Centro Covid di Palidoro e sottoposto in via compas-
sionevole al trattamento con plasma ottenuto da un soggetto guarito 
dall’infezione virale. Una volta negativizzato, è stato possibile eseguire 
l’atteso trapianto con le cellule staminali emopoietiche prelevate dal 
papà, anche lui nel frattempo guarito dal virus. Ora il bambino sta bene, 
non ha avuto complicanze e viene sottoposto ai normali controlli post-
trapianto. Il trattamento col plasma è stato reso possibile grazie alla 
collaborazione sviluppata tra lo Spallanzani, l’Ospedale San Camillo e 
l’ospedale pediatrico Bambino Gesù. Questo caso è la dimostrazione di 
come la collaborazione tra centri di eccellenza consenta di ottenere le 
risposte più efficaci per i pazienti anche in tempi di pandemia.
Questo, però, non è il solo caso di trapianto avvenuto durante il 
lockdown, ma probabilmente solo il più recente. La “macchina” dei tra-
pianti, durante questa strana primavera, ha subito un rallentamento, 
ma non si è mai fermata, perché la nostra missione è essere fonte di 
speranza per chi soffre, pertanto abbiamo l’obbligo di continuare a cre-
scere, a stare tra la gente, a testimoniare quanto sia importante dire sì al 
dono e alla vita. L’AIDO ha un valore importante: è una realtà popolare, 
vicina alle persone. Lo è sempre stata e deve continuare ad esserlo, ma 
il nostro obiettivo si può realizzare solo col Vostro Aiuto. Vi ricordiamo, 
quindi, che la nostra associazione è sempre presente nel nostro comu-
ne affinché possiate aiutarci e dire sì al dono e alla vita.

Pierino Maini e Luciano Battaglia
presidente e segretario AIDO Concordia

Ogni anno 3.000 cittadini del nostro 
territorio scelgono di destinare il 5 
per mille delle loro imposte ad AMO 
Nove Comuni Modenesi Area Nord. 
Con questo contributo l’Associazio-
ne garantisce, dal 2004, il trasporto 
gratuito dei pazienti oncologici dal 

loro domicilio ai luoghi di diagnosi e cura e viceversa.
Grazie all’attività e all’impegno di 59 volontari autisti e ad un parco di 15 
automezzi, sempre rinnovati per garantire sicurezza e confort, sono sta-
ti percorsi nel 2019 all’incirca 250.000 Km , per un totale di 3.246 viaggi 
in tutta Italia.
Per continuare a rispon-
dere alle richieste di 
trasporti, in progressivo 
aumento, e per mante-
nere la COMPLETA GRA-
TUITÁ DEL SERVIZIO, ca-
ratteristica della nostra 
Associazione, abbiamo 
bisogno che sempre più 
persone di questi ter-
ritori destinino il loro 5 
per mille alla nostra As-
sociazione.
Il codice fiscale da ricor-
dare è 91020060363

Grazie

Gabriella Tartarini
Presidente AMO 

Nove Comuni Modenesi 
Area Nord

AVIS CONCORDIA AI TEMPI DEL COVID-19
Come chiunque altro abbia vissuto questo strano periodo, e come ogni 
altra sezione AVIS, anche noi ovviamente ci siamo dovuti organizzare 
per fronteggiare questa emergenza igienizzando, sanificando, pulire sul 
pulito, mascherarci e usare guanti, ma siamo andati avanti, non ci siamo 
mai fermati, perché i pazienti con necessità di trasfusioni purtroppo c’e-
rano anche durante questa pandemia.
È bastato dire “abbiamo bisogno” e la vostra generosità ed il vostro al-
truismo ha riempito la nostra sede come quelle di tutto il resto d’Italia, 
perciò GRAZIE!
Nel primo mese in tanti hanno risposto agli appelli di mancanza di san-
gue trasmessi dei mezzi di comunicazione, allora rispondiamo a tutti voi 
con un enorme GRAZIE!!  
GRAZIE ai donatori che nonostante la paura hanno sempre risposto pre-
sente alla chiamata, 
GRAZIE ai volontari che gestiscono la sede garantendo così il funziona-
mento della raccolta, 
GRAZIE agli infermieri che lavorano con dedizione, precisione e puntua-
lità nonostante i DPI proteggono la loro e la nostra salute ma limitano 
molto le manovre, 
GRAZIE al nostro Direttore Sanitario, la Dott.ssa Luisa Baraldi, che nono-
stante sia impegnata ogni giorno con l’emergenza in ambulatorio, non 
si tira mai indietro nelle giornate di donazione.
Un pensiero speciale va ancora una volta agli aspiranti donatori che ab-
biamo accolto nascosti dalle nostre mascherine e che nemmeno ci han-
no visto in faccia, ma avremo modo di rifarci, e appena concluso l’iter di 
idoneità anche voi sarete donatori attivi e vivremo insieme l’avventura 
“AVIS”. Nel frattempo un caloroso Benvenuto a tutti voi.
Grazie a tutti.

Giuliana Bighi

Sede: Day-Hospital - Ospedale S. Maria Bianca - Via A. Fogazzaro, 1 - 41037 Mirandola (MO)
Tel. 0535.22284 - Cell. 366.5940809

Punto operativo di Finale Emilia: Corso Matteotti,7/B - 41034 Finale Emilia (MO)
Tel. e Fax 0535.92395 - Cell. 329.1696515

segreteria@amonovecomuni.it

L’AMO (Associazione Malati Oncologici Nove Comuni Modenesi Area Nord)
opera dal 2004 a favore delle persone affette da patologia onco-ematologica e dei loro familiari.

“Ti ho posto in mezzo al mondo perchè di qui potessi
più facilmente guardare attorno a quanto è nel mondo” Dal discorso di Dio all’uomo.

Giovanni Pico della Mirandola
“De Hominis Dignitate”

91020060363

       Persone che aiutano person

e

Per sostenere l’AMO destina il

riportando nella dichiarazione dei redditi 
il seguente codice fi scale

5 mille

SAN VINCENZO DE PAOLI
L’Associazione San Vincenzo de Paoli opera a Concordia in Via Pederzoli 
da anni nel supporto alle famiglie in difficoltà. Con l’entrata in vigore 
delle restrizioni per il contrasto al coronavirus, la San Vincenzo, essendo 
composta da volontarie in maggioranza ultrasettantenni, aveva pensa-
to di sospendere le attività. Una scelta vissuta nella preoccupazione per 
le persone già seguite e quelle che si sarebbero trovate nel bisogno a 
causa dell’emergenza. Dopo quindici giorni dalla chiusura una sera ri-
cevo una telefonata da una donna che vive con la figlia minorenne. Mi 
dice che non può più andare presso le famiglie a fare le pulizie. Non ha 
niente in casa da mangiare e neanche i soldi per comprarne. Quindi le 
ho dato appuntamento per il pomeriggio dopo. La mattina dopo telefo-
no ad altre persone per sentire se avevano bisogno. Uno di loro mi dice 
che alla notte non aveva dormito e aveva pregato il Signore che l’aiutas-
se perché non sapeva cosa dare da mangiare ai tre figli avendo perso il 
lavoro. Mi ha detto, la tua telefonata per me è stata la risposta di Dio alle 
mie preghiere. Anche quest’uomo l’ho fatto venire nel pomeriggio e ad 
entrambi, oltre al pacco, abbiamo dato una somma in denaro. Davanti 
alla porta della nostra sede è stato esposto un numero di telefono per 
le necessità, e con l’assistente sociale del comune di Concordia,ci siamo 
accordate per collaborare nel raggiungere le famiglie più bisognose. Ad 
alcuni ho portato a casa il pacco, altri li abbiamo ricevuti in sede usando 
sempre mascherine e guanti, senza far entrare nessuno e rispettando 
le distanze di sicurezza. Stiamo continuando la distribuzione a oltre 50 
famiglia, cercando anche di infondere speranza e coraggio. 

Le socie
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ASSOCIAZIONI E VOLONTARIATO
DANZARTE RIPARTE
Con grande gioia, la scuola Dan-
zarte ha riaperto il 25 maggio 
scorso. Anche se solo con alcuni 
corsi questa è stata sicuramen-
te una preziosa occasione per 
tenere viva la nostra scuola. 
Sono ripartiti i corsi di danza e 
ginnastica artistica per i gruppi 
dei più grandi e i corsi di pilates, 
yoga, ginnastica posturale per 
adulti. Anche se abbiamo pas-
sato tre mesi impegnandoci e 
facendo tutto il possibile per mantenere i contatti con i nostri studenti, 
che ci hanno seguito con video lezioni da casa, è stato bellissimo poterci 
rivedere di persona, sentire ancora le voci, le risate e la musica riempire le 
sale.  Ringraziamo quindi tutti i nostri collaboratori che si sono adoperati 
per questa ripartenza e tutte le persone che hanno avuto fiducia nel no-
stro lavoro e che ci sostengono ed incoraggiano sempre! Con fiducia ed 
entusiasmo, speriamo di ripartire a settembre con tutti i nostri corsi.
Vi aspettiamo!

COMPAGNIA TEATRALE LA ZATTERA
La nostra piccola Resistenza
Tutti, musicisti e attori, eravamo sospesi: i musi-
cisti nell’attesa del segnale della bacchetta del 
maestro e gli attori del gesto del regista, quan-
do tutto si fermò.  Ci piacerebbe raccontare così 
l’esperienza che abbiamo vissuto al diffondersi 
dell’epidemia. L’emergenza sanitaria ha reso 
impossibile la commemorazione del 2 Giugno 
nel Parco Pertini di Concordia nella forma di as-
sembramento, come a noi piace tanto. Era il pro-
getto proposto in novembre dall’Ufficio Cultura 
del Comune di Concordia quando l’Amministrazione aveva chiesto alla 
Compagnia Teatrale La Zattera di illustrare con letture come si è arrivati 
alla Costituzione, e alla Banda giovanile John Lennon di eseguire brani 
musicali, in modo da comporre intarsi di armonie diverse: musica e te-
atro. Nel Parco Pertini non era più possibile, quindi dovevamo organiz-
zarci in modo completamente diverso. Dopo un lavoro di ricerca, noi de 
La Zattera, abbiamo preparato un copione che porgesse anche ai bam-
bini la grandezza della nostra Costituzione. “Casa di tutti: una grande 
casa, la nostra casa, dove si impara ad essere liberi dove si prova ad es-
sere felici”(Piumini).  Abbiamo frammentato il copione in parti più pic-
cole e fatto le prove ognuno da casa sua, usando una piattaforma per 
teleconferenze. E per registrare abbiamo scelto l’intimità della nostra 
casa o la piena luce di giardini fioriti. Luca Marazzi si è impegnato nel 
montaggio video, ricreandone le suggestioni emotive ed indirizzando i 
componenti del gruppo alla comunicazione digitale, pur mantenendo 
invariato il piacere della recitazione. Anche la Banda John Lennon ha 
dovuto cambiare modalità: ogni musicista ha inciso la sua parte, poi 
tutte le singole parti sono state sincronizzate in un unico brano orche-
strale.  Ce l’abbiamo messa tutta! Ancora con più passione, affinché l’e-
mozione arrivasse al pubblico nonostante la mediazione. Il 2 giugno, 
quando il video: “La Costituzione, le nostre radici” è stato trasmesso sul 
sito del Comune di Concordia, siamo stati molto contenti!
Tutti: attori e musicisti!

La Zattera in quarantena
“Nel periodo buio della quarantena la Zattera ha continuato la diffusio-
ne culturale e teatrale attraverso la condivisione sul gruppo Facebook di 
quotidiane pillole teatrali, brevi momenti di grande impatto emotivo. Da 
un’idea di Augusto Gatti è nato il docu-film PILLOLE TEATRALI - LA ZATTE-
RA IN QUARANTENA con il contributo dei Comuni di Concordia e Miran-
dola, disponibile in dvd. La Zattera porterà in scena il nuovo spettacolo 
la commedia ART di Yasmina Reza a Concordia in Via Corriera 15 (parco 
Sfilza Blues) nel weekend del 25/26 Luglio prossimo.” Per info dvd e spet-
tacoli, cel. 338 8591998

Compagnia teatrale La Zattera

I PROGETTI DELLA PRO-LOCO
E LA NASCITA DEL SITO

La ProLoco Concordia è un’associazione che si 
propone di sostenere lo sviluppo del territorio 
attraverso il miglioramento della qualità della 
vita dei suoi residenti e degli ospiti che la attra-
versano. Per muovere in questa direzione si sono 
affiancati alle tradizionali e affermate manife-
stazioni culturali ed enogastronomiche, quali lo 
Stuzzicabici, C’era e c’è-Street Food Fest e i corsi 
per la diffusione della cultura della pasta fatta a mano, altri progetti che si 
propongono una crescente valorizzazione del nostro paese. Tra questi ha 
visto recentemente la luce il sito della ProLoco (www.prolococoncordia.
org) che si propone come contenitore dinamico di fatti, conoscenze e ini-
ziative dirette a contribuire alla vitalità del territorio. Il sito si sviluppa su 
una serie di argomenti che si rincorrono tra loro secondo una narrazione 
che parte dalla storia del territorio per passare ai temi della gastronomia e 
della cultura, degli eventi e dei corsi, del turismo e dell’ambiente, del vo-
lontariato e delle associazioni, dei personaggi e delle curiosità da scoprire. 
Il carattere dinamico del sito fa sì che questo si presenti in continua evolu-
zione e per questo saremo grati a tutti coloro che visitandolo ci segnale-
ranno aspetti di interesse che potrebbero essere inseriti, come pure note 
su imperfezioni presenti e possibili miglioramenti. Altre iniziative sono in 
cantiere o sono state recentemente realizzate. Tra questi la Free Library, la 
casetta di legno con libri disponibili per tutti secondo fa formula “prendi 
un libro porta un libro”; i cartelli dell’accoglienza in allestimento sugli ar-
gini della Secchia per i ciclisti che viaggiano sulla ciclovia Eurovelo 7 che 
collega Capo Nord a Malta; le testimonianze della storia nelle memorie dei 
palazzi, dei luoghi e della gente; “per le vie della Concordia”, un progetto 
che si propone di creare occasioni per conversare sui temi della “Concor-
dia”, dell’armonia e della pace nelle relazioni tra persone. Tutto questo in 
un contesto di sempre più stretta collaborazione con il Comune e le altre 
associazioni come nel caso degli eventi previsti per l’estate 2020 nel for-
mat dei Cortili d’autore e della ripresa dell’esperienza del Cinema sotto le 
stelle. La progettualità di certo non si ferma qui, è in continuo movimento 
e si arricchirà tanto più quante più persone vi porteranno il loro contributo 
di idee. In questo senso ProLoco è aperta al contributo di tutti per disegna-
re e costruire insieme tratti del futuro della nostra comunità.

Proloco Concordia

PROTEZIONE CIVILE
L’emergenza Covid-19 ha impegnato 
il nostro gruppo di volontari nelle va-
rie attività di assistenza alla popola-
zione richieste direttamente dal Cen-
tro Operativo Comunale tra cui il con-
fezionamento e la distribuzione delle 
mascherine chirurgiche (930 le ore 
lavorate). Nei prossimi mesi saremo 
a disposizione del CSV (Centro Servizi 
Volontariato) per assistenza alla popolazione nell’accesso alle strutture 
sanitarie e proseguiremo nella nostra opera di sorveglianza e controllo 
del fiume Secchia. Ricordiamo alla popolazione la necessità di rispettare 
le indicazioni sul distanziamento e sull’igiene personale. 
Il Gruppo Comunale Volontari Protezione Civile ha bisogno di crescere 
per garantire una presenza continua e costante sul territorio a sostegno 
della comunità e per rischiare sempre meno le nostre vite, le nostre atti-
vità, i nostri beni a causa delle calamità naturali .
Vieni con noi, diventa anche tu volontario di Protezione Civile.
Per sostenere la Protezione Civile di Concordia è possibile effettuare 
donazioni con bonifico bancario sul conto corrente del Comune di 
Concordia IBAN IT57H0538766730000000944949 con causale dona-
zione Protezione Civile.
Contattaci per ogni informazione  : 
email :  gcvpc@comune-concordia.mo.it
tel .334-7096123

Per il Gruppo Comunale Volontari di Protezione Civile
Carlo Falloni
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ASSOCIAZIONI E VOLONTARIATO COMUNICAZIONI DEI GRUPPI CONSILIARI
IL NOSTRO IMPEGNO 
COSTANTE

Anche Concordia, insieme al nostro Paese, sta uscendo dalla fase 
più acuta della pandemia e ora deve guardare avanti. La Giunta 
e l’Amministrazione Comunale hanno affrontato bene l’assisten-
za alla popolazione durante la pandemia e ora dobbiamo pro-
iettare lo sguardo verso il futuro, sostenendo la comunità nella 
ripartenza. In questa direzione, nel corso delle ultime sedute del 
Consiglio Comunale, abbiamo approvato una manovra straordi-
naria da 150.000 € per sostenere il commercio e le imprese di 
Concordia: dal posticipo dell’acconto IMU al settembre 2020, 
alla possibilità per bar e ristoranti di estendere la propria attività 
su suolo pubblico senza dover versare il canone di occupazio-
ne con una procedura semplificata; dall’esenzione totale per il 
2020 dalla COSAP per il commercio in sede fissa e ambulante, 
alla riduzione della TARI per venire incontro alle difficoltà degli 
esercenti che hanno avuto l’attività sospesa, ad un bando per va-
lorizzare con contributi a fondo perduto le imprese commerciali, 
i pubblici esercizi e l’artigianato di servizio; dalla misura “Lavoro 
per Concordia” per sostenere con contributi a fondo perduto le 
assunzioni a tempo indeterminato di cittadini concordiesi, fino 
al varo di un “Piano per la rivitalizzazione del centro storico” per 
attrarre nuovi insediamenti commerciali. 
Tutto questo per sostenere famiglie e imprese che hanno biso-
gno e guardare al futuro. Rispetto al futuro di Concordia, un’at-
tesa bella notizia è stata la delibera della Giunta regionale dell’E-
milia-Romagna che ha recepito le conclusioni della Conferenza 
dei Servizi e negato l’autorizzazione alla cordata di privati che si 
proponeva di costruire un megaimpianto per la produzione di 
biometano a Concordia. Una bella notizia perché questo esito tu-
tela gli interessi generali e le attese della comunità di Concordia, 
a presidio dei quali si è mossa con coerenza ed impegno l’Ammi-
nistrazione Comunale. 
Ora dobbiamo concentrare le nostre energie su tutto quanto 
vada nella direzione della crescita e dello sviluppo della nostra 
comunità. 
In questa direzione, come Gruppo consiliare abbiamo presen-
tato e portato all’approvazione unanime dell’ultima seduta del 
Consiglio Comunale una mozione sul tema della realizzazione 
della Cispadana, perché la Regione Emilia-Romagna, di concerto 
con i Comuni, metta in campo tutte le azioni necessarie, anche 
straordinarie, per sciogliere i nodi che ancora si frappongono 
all’avvio del cantiere di questa autostrada regionale che, essen-
do previsto il casello a Concordia, sarà un volano fondamentale 
per il nostro sviluppo. 
Meno noto ma importante per Concordia è un traguardo ogget-
to di una nostra seconda mozione, anch’essa approvata unani-
memente dal Consiglio Comunale: la realizzazione della ‘Ciclovia 
del Sole’ che, nell’ambito dell’Eurovelo 7, attraverserà Concordia, 
oltre a toccare, nel tratto che più ci riguarda, città come Trento, 
Verona, Mantova, Bologna, Firenze. La crescita esponenziale del 
cicloturismo fa della Ciclovia del Sole un’opportunità da cogliere 
e a cui prepararsi. 

Paolo Negro
Capogruppo Insieme per Concordia

Per comunicare con il gruppo consiliare della Lista Civica puoi 
scrivere a capogruppo.insiemeperconcordia@gmail.com

CONCORDIA 
GUARDA AVANTI

Dopo mesi difficili di piena pandemia, tanta paura e privazione 
delle libertà fondamentali, stiamo piano piano riappropriandoci 
della nostra normalità. Finalmente bar e ristoranti aperti al pub-
blico, transenne tolte alle giostrine nei parchi, attività e uffici che 
sono tornate operativi. Ma non è purtroppo tutto passato per-
chè, se da una parte la crisi sanitaria sta passando, ora il pericolo 
più grande da fronteggiare è la crisi economica: la pandemia da 
Coronavirus si è abbattuta sulle attività commerciali che devono 
adesso fare i conti con il fatturato zero o quasi dei due mesi di 
serrata totale e che, per rispettare le nuove normative non rie-
scono a fatturare quanto facevano prima della pandemia, doven-
do sostenere oltretutto ulteriori spese per garantire la continua 
sanificazione dei locali e la tutela dei propri dipendenti: alcune 
faranno fatica a ripartire davvero, alcuni imprenditori più di altri 
potrebbero non avere le risorse idonee per risollevarsi dopo la 
prolungata inattività.
Come lista Civica “Per Concordia” riteniamo che sia compito 
dell’Amministrazione Comunale mettere in campo ogni inizia-
tiva di sostegno a favore del tessuto produttivo del territorio. 
Abbiamo infatti presentato una mozione finalizzata a revisionare 
il bilancio al fine di reperire fondi che, ancorché già destinati, a 
causa delle limitazioni imposte dal covid-19, non potranno es-
sere spesi e, quindi, a prevedere il loro impiego quale “fondo” a 
sostegno delle attività produttive e dei Cittadini del territorio. 
Abbiamo sostenuto in Consiglio con il nostro voto la proroga 
del pagamento IMU per i soggetti in difficoltà aventi diritto, la 
riduzione delle tariffe TARI per l’anno 2020 e l’approvazione dell’ 
esenzione COSAP per tutto il 2020.
La nostra modalità di lavoro come opposizione è sempre quella 
di vigilare sull’operato della Giunta, di essere propositivi e colla-
borativi avendo sempre come fine ultimo il benessere del cittadi-
no, il rispetto della sicurezza ed il cercare di garantire a tutti i cit-
tadini la possibilità di lavorare e avere un tenore di vita dignitoso. 
Dal nostro insediamento in Consiglio abbiamo infatti presentato 
diverse interrogazioni durante questo primo anno, come quella 
sul sistema di videosorveglianza presente attualmente sul terri-
torio del Comune di Concordia, o per verificare lo stato dei lavori 
e la sicurezza degli argini.
Il nostro impegno e attenzione per la comunità rimane costan-
te e attento: abbiamo infatti votato favorevolmente anche alla 
mozione della maggioranza per accelerare l’iter burocratico che 
sblocchi i lavori per l’attuazione della Cispadana; a questo propo-
sito auspichiamo di lasciarci alle spalle decenni di parole al vento 
a causa di una cattiva gestione e che il proseguimento dell’iter 
che porterà all’accantieramento dell’opera proceda in modo ce-
lere ed efficiente, scongiurando il rischio di rallentamenti che 
procrastinerebbero l’ultimazione di un’opera fondamentale per 
il territorio.

Elena Bignardi
Capogruppo Per Concordia Lista Civica 

I cittadini che desiderano contattare il gruppo consiliare posso-
no scrivere a perconcordia@gmail.com oppure seguire la pagina 
Facebook Per Concordia www.facebook.com/perconcordia



Martedì 7 luglio 

Le zampe di Zoe Serata musicale
Nato nel 2018 il progetto “Le Zampe di 
Zoe” ha creato l’anello mancante tra 
la musicalità di Levante e i testi di Dario 
Brunori (Brunori SAS). Il 2019 è l’anno del 
loro debutto. Grazie a “Cinema Lumiere”, 
il loro primo album, inanellano una serie di 
concerti che si chiude a quota 50, arrivan-
do a suonare prima di artisti come Euge-
nio In Via di Gioia, Carota (LSS), Eugenio 
Finardi, Cristina Donà, Ginevra di Marco e 
tante altre firme importanti. Le Zampe di 
Zoe sono Aegon (Edoardo Baschieri) ed 

Elisa Debbi.
Conduce la serata Nicola Sgarbi, insegnante della Fondazione scuola di 
musica “Carlo e Guglielmo Andreoli.

Martedì 14 luglio

Nuove antiche foreste Serata di impegno civile
“Nuove Antiche Foreste” è un progetto 
sostenuto da Simbiosi Magazine, Friday For Future 
di Modena, Banca del Tempo che si pone l’obiet-
tivo di convertire appezzamenti di terreno 
antropizzati in foresta planiziale, ricreando 
lo sviluppo di un ambiente semi-naturale in 
grado di richiamare le antiche foreste della pianura. La realizzazione 
di questo progetto consentirà di aumentare la biodiversità, dare rifu-
gio alla fauna in difficoltà, diminuire la CO2 e la temperatura. Simbiosi 
Magazine è molto più che una rivista, una serie di volumi fotografici 
con articoli scritti dalle più grandi penne a livello internazionale tra 
scienziati, biologi, botanici, zoologi, giornalisti, che ci portano a ca-
pire la Natura e i fatti di cronaca che la riguardano sotto un nuovo 
punto di vista. Un importante allegato è Simbiosi ART che ci mostra 
la Natura attraverso l’arte, la pittura e la fotografia.
Conducono la serata Rossella Caci e Pietro Comeri, appassionati di 
boschi e montagne

Martedì 21 luglio 

I Trillici Serata musicale
I Trillici sono un gruppo 
indie-punk. Nato a ridos-
so del 2018, il trio emilia-
no fonde la freschezza 
dei lidi romagnoli con 
il disagio esistenziale 
adolescenziale, il tutto 
coadiuvato da una ge-
nerosa dose di ukulele e 
distorsioni rigorosamen-
te ingiustificabili. I Trillici 
sono Andrea Zambelli (chitarra elettrica, chitarra acustica, ukulele, 
voce), Alex Pinca (basso elettrico, ukulele, voce) e Enea Scomparin 
(batteria).
Conduce la serata Nicola Sgarbi, insegnante della Fondazione scuola 
di musica “Carlo e Guglielmo Andreoli.

Comune di
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Martedì 30 giugno 

Diego Gavioli e Quadricromie
Serata dedicata all’arte filmica e alla street art
L’arte filmica incontra la street art con la proiezione 
del breve documentario “Il paese dei treni volanti” di 
Diego Gavioli. Il film racconta Quadricromie, la rasse-
gna di muralismo organizzata a Camposanto dall’asso-
ciazione Fermata 23 APS. Durante la serata dialogano 
Diego Gavioli e Luna Malaguti. Diego Gavioli, regista, 
si occupa di ideazione e produzione di contenuti video, 
in particolare spot pubblicitari, documentari per il web, 

video musicali e aziendali. Nel suo lavoro predilige la commistione delle 
riprese dal vivo e delle animazioni. Luna Malaguti è curatrice del festival 
Quadricromie e volontaria dell’associazione 
Fermata 23 APS.
Conduce la serata Davide Gavioli, Social Me-
dia Manager & Strategist specializzato in co-
municazione dell’arte e della cultura.

La creatività giovanile si racconta

Comune di Concordia 
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Per accedere all’area spettacolo occorre indossare la mascherina 

PRENOTAZIONE OBBLIGATORIA PROLOCO CONCORDIA: 389 4674689
Telefonare dalle 18:00 alle 20:00
Messaggi WhatsApp tutto il giorno

con il contributo di

 In collaborazione con

Proloco Concordia
www.prolococoncordia.org 

ANSPI Vallalta, AVIS Concordia, Comitato genitori scuola elementare, 
Comitato genitori scuola media, I Fiol d'la schifosa, Musicanima, Way

INGRESSO GRATUITO


